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Le groupe municipal
« une équipe à vos côtés »

Marie Passieux
Vice-présidente Communauté de communes
du Clermontais en charge de l’Habitat et des 
cœurs de Ville
Vice-présidente de l’hôpital local 
Participation aux Commissions municipales

 Animation, Sport et Vie Associative

Franck Rugani 
Conseiller communautaire. 
Participation aux Commissions municipales

 Ressources et Moyens
 Sécurité et Tranquillité Publique
 Appel d’Offre (suppléant)
 Délégation de Service Public et de

     Concession (suppléant)

Claude Blaho Poncé
Commission intercommunale d’accessibilité 
Communauté de communes du clermontais 
Participation aux Commissions municipales

 Éducation
 Culture et Patrimoine
 Économie et Emploi

Jean Garcia : 
Participation aux Commissions municipales

 Environnement et Aménagement de l’Espace
 Appel d’Offre
 Délégation de Service Public et de

     Concession 
 Impôts Directs

Paquita Médiani : 
Participation aux Commissions municipales

 Santé et Solidarité
 Conseil d’Administration du CCAS
 Impôts Directs
 Commission communale d’accessibilité

L E T T R E  D ’ I N F O R M AT I O N

Chers.es Clermontais.es,

Depuis 2 ans notre quotidien est extrêmement chamboulé : on est de plus en 
plus à la maison, on se rencontre de moins en moins, plus d’inquiétudes et de 
questionnements, des moments de convivialité différents… Ces obligations 
de nouvelles façons de vivre interpellent.
Dans ce contexte, nous voulions vous rappeler en ce début d’année que 
nous sommes toujours « à vos côtés ». Même si en étant dans la minorité, 
nous n’avons aucun pouvoir de décisions. C’est ainsi !... Nous participons aux 
conseils municipaux et relayons vos questionnements, en étant votre porte-
parole. Vous pouvez retrouver l’intégralité des débats et contenu des divers 
conseils municipaux sur notre site :
http://www.mariepassieux.fr/nos-actions/#actionsCommunales

Nous restons positifs, constructifs mais aussi perplexes face aux multiples 
annonces de projets communiqués par M. le Maire pour 2021.

Seulement 47 % des projets réalisés, et reportés en 2022 pour un montant 
de 7 673 793€ annoncé lors du Conseil Municipal du 16 décembre 2022. 
Idem perplexe devant le non  maintien de près de 25 000€ de subventions 
que nous avions voté au budget prévisionnel 2021 et que le Maire a retiré 
au conseil municipal du 25 novembre 2021, considérant que la totalité des 
associations avaient reçu ce qu’elles avaient souhaité. Nous en doutons.

Si nous saluons les actions de l’équipe majoritaire pour l’animation de la ville, 
nous divergeons sur les priorités annoncées. Nous aurions préféré dans ce 
début de mandat, soutenir des projets d’utilité publique dont l’amélioration 
de notre quotidien comme :

Les déplacements sécurisés à pied, à vélo... Par exemple : sur l’axe rond-
point de Sarac / l’Oratoire, ou bien sur l’axe du rond-point de l’Europe à la 
rue Gambetta ;

La réfection des rues, des trottoirs ;

L’embellissement des espaces publics et du cadre de vie.

Nous restons lucides dans notre rôle d’élus. Une question fondamentale reste 
en suspens : quelles propositions pour financer tous les projets annoncés ?
2 solutions à court terme : soit augmenter les impôts, soit augmenter 
l’emprunt (alors que Clermont est déjà 2 fois plus endettée qu’une ville de la 
même strate). Nous en saurons plus après le prochain conseil municipal de 
préparation du budget 2022.

Dans l’immédiat, nous vous souhaitons à chacune et chacun d’entre vous une 
bonne et heureuse année 2022, chaleureuse et solidaire.

Marie PASSIEUX 
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 Scolaire :
La construction d’une école est de la compétence 
de la Commune, les collèges sont compétences du 
Département et les lycées de la Région. Sur Clermont, 
87 élèves de l’école maternelle Jean Vilar se sont 
retrouvés sans école, la veille de la rentrée 2021.
L’annonce de la construction d’une nouvelle école 
et d’un restaurant scolaire pour la rentrée 2022 ont 
rassuré parents / enseignants / élus.
Le choix d’un projet à 5 500 000€ à réaliser sur 2 ans 
a été acté en février 2021. Une 1ère tranche de travaux 
en 2021 pour un montant de 750 000€ a été votée. 
L’année 2021 est terminée et seulement 123 000€ 
ont été investis en 2021, mais on croise les doigts !
Jean Garcia

Culture/ bibliothèque/médiathèque :
Nous avons une bibliothèque au service remarquable, 
reconnu et apprécié de tous. La mise en réseau, nouveau 
service proposé par la communauté de communes du 
Clermontais dans la cadre de la lecture publique pour 
tous, permet aux usagers :

 de bénéficier de l’ensemble des ouvrages 
proposés par ce nouveau réseau : le livre est à 
retirer à la bibliothèque de la commune ;

 d’avoir accès aux diverses animations proposées 
par toutes les bibliothèques du réseau et aux 
bibliothèques de s’enrichir les unes des autres.

Toutes les communes qui ont une bibliothèque y 
adhèrent, à l’exception pour l’instant de celle de 
Clermont : nous espérons que cela ne saurait tarder. 
Claude Blaho-Poncé

La démesure du nouveau quartier de la Cavalerie : 
il s’agit de la future cité-dortoir de Clermont prévue en 
lieu et place de 18 hectares de terres agricoles au sein 
du carrefour de Sarac, déjà bien engorgé.
Pour M. le Maire, l’extension de la ville vers la Cavalerie 
est un projet :
« Essentiel pour l’avenir de Clermont »... Que veut 
dire essentiel ? Pour nous, il est essentiel de s’occuper 
dès à présent de la vie quotidienne des clermontais 
en répondant au manque de mobilité pour tous, de 

réhabilitation et de rénovation du centre-ville ;
« Qui donnera à Clermont des moyens dont elle a 
besoin, car ces nouveaux Clermontais.es fréquenteront 
les commerces du centre-ville ».  Vous y croyez, vous ? 
Et en attendant ?
« Qui engagera Clermont dans la modernité ».  Nous 
sommes d’accord pour engager Clermont dans 
la modernité, et développer l’habitat, mais nous 
n’en avons pas la même conception : où sont les 
nouvelles façons d’habiter et d’aménager, dans un 
habitat innovant, dans des logements collectifs, 
participatifs ou intergénérationnels ? La modernité 
ne se mesure pas à l’arrivée prévue de 1 300 nouveaux 
habitants !  Notre groupe sera très attentif, dans 
les mois qui viennent, à l’évolution de ce projet.
Franck Rugani
  
Accessibilité /Proximité :
C’est avec beaucoup d’attention que nous suivons les 
travaux de la commission d’accessibilité, qui concerne 
les problématiques de votre quotidien et qui est pour 
nous « La priorité ». 2 réalisations sont annoncées :
une sécurisation de la circulation des hauts de la 
Ramasse vers Hyper U, une autre entre la Mas Camille 
Claudel et le centre-ville. Des études sont aussi 
annoncées pour améliorer les cheminements piétons 
sur d’autres secteurs. En ce qui concerne l’accessibilité 
et les travaux de proximité, nous soutiendrons ces 
projets mais comme St Thomas, on demande à voir. 
Paquita Médiani


